



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<i>Martes 1 de abril de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio	

POLÍTICA

Desde hoy entra en vigor una nueva constitución para el Estado de Querétaro. El Teatro de la República fue la sede de la ceremonia de promulgación, La constitución deja de ser enredada, tiene sólo 41 artículos y todos son más claros y precisos. (NT)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Se alargaron las filas hasta ayer en la noche para pagar la tenencia y el cambio de placas. Hubo hasta quien hizo negocio, gracias a las aglomeraciones. El módulo exprés del estadio Corregidora seguirá dando el servicio, pero con el cobro de recargos. (NT)

MUNICIPIOS

Entrevista. **Jorge Rivadeneira**, Presidente municipal de San Juan del Río, dice que ha recibido mucho apoyo de la ciudadanía, a pesar de las molestias que causa la obra pública, pues entienden la importancia de lo que se hace. En el 2007 fueron 50 obras viales, el 70% de las 80 comunidades del municipio. Para el 2008 se plantea construir el periférico oriente que ya lleva 80%; arranca el periférico poniente; arrancó la construcción del par vial Juárez; se terminó la primera etapa de paseo Constituyentes. En la mayoría de los casos, se cuenta con el apoyo del Gobierno del estado para realizar las obras. En el proyecto del río se trabaja con recursos federales, estatales y municipales, pero lo más importante es que la población cuide el río. En otro tema, el saldo de seguridad en vacaciones es positiva, pues no hubo nada fuera de lo común. Respecto a la nueva constitución, considera que es un acierto de los diputados, pues el ciudadano podrá entender mejor su constitución. Lo más importante es entender que debemos ir mejorando nuestras leyes. Para los municipios es importante que ya peden presentar iniciativas y se fortalece a cada demarcación. El que se haya logrado en consenso a esta constitución, considera que es porque hay liderazgo y se tiene el

deseo de hacer cosas. Una constitución es un tema delicado, pero mostramos que se puede hacer. El mundo requiere cambios extraordinarios y Querétaro pone un ejemplo positivo a todo el país. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Dos jóvenes resultaron muertos en un accidente de la autopista a San Luis Potosí. En la autopista México-Querétaro dos más murieron en otro accidente. (NT)

El fin de semana fue de muchos accidentes: Un camión de plataforma que circulaba por la lateral de 5 de febrero a exceso de velocidad, se volcó sobre los carriles centrales y derrapó 20 metros en vialidades de la ciudad también se registraron varios incidentes de consideración; el saldo final fue de 8 muertos y 36 heridos. (NT)